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 Un ciclo di incontri per carpire i segreti di internet 
ed impartire alle famiglie lezioni sulle nuove tecnolo-
gie che avanzano. È questo l’obiettivo dei due appun-
tamenti di formazione intitolati “Famiglie digitali: 
istruzioni per l’uso”. Ad organizzarli è il progetto Im-
Patto Digitale, promosso dalla Fondazione Comuni-
taria della Provincia di Lodi su impulso di Fondazione 
Cariplo e Impresa Sociale Con i Bambini, per superare 
le difficoltà di isolamento tecnologico. Importante 
anche la collaborazione del Comune di Lodi Vecchio, 
nella persona dell’assessore della giunta Felissari De-
bora Cremonesi.

 Gli incontri si terranno alla scuola media Gramsci 
di via Cavour. Il primo è previsto per sabato 9 novem-

La Ecowatt di Vidardo

cenerimento di 154mila tonnellate 
l’anno di rifiuti rispetto alle 34mila 
tonnellate attuali, con l’ingresso 
nell’inceneritore di oltre 300 codi-
ci corrispondenti a diverse tipolo-
gie di rifiuto rispetto alle 20 auto-
rizzate oggi. Dall’incenerimento di 
rifiuti, l’impianto produrrà elettri-
cità, motivo per cui nel progetto è 

di Andrea Bagatta

 La Provincia prepara il terreno 
per l’analisi tecnica del progetto 
del potenziamento dell’inceneri-
tore Ecowatt di Vidardo. Stanziati 
nell’ultima variazione di bilancio 
38mila euro che si sommano a 
precedenti 32mila, utili a conferire 
incarichi di consulenza a profes-
sionisti in grado di supportare la 
Provincia di Lodi nella complessa 
analisi tecnica dell’impianto. 

A giorni è prevista la ricezione 
delle integrazioni chieste alla so-
cietà da Palazzo San Cristoforo a 
fine settembre nell’ambito del-
l’Istanza di Valutazione di Impatto 
Ambientale (indicativamente per 
il 10 novembre), dopodiché arrive-
rà la pubblicazione dell’avviso del-
la fase di osservazioni al progetto, 
con 30 giorni per il deposito di tut-
ti i rilievi.

 Le consulenze tecniche che sa-
ranno avviate rientrano nell’ambi-
to dell’istruttoria standard, che da 
un punto di viste tecnico-normati-
va sarà assolutamente imparziale, 
come ha più volte ribadito il presi-
dente della Provincia Fabrizio 
Santantonio spiegando che il No 
politico di tutto il territorio deve 
potersi concretizzare nel pieno ri-

spetto però delle procedure. La 
mole e la complessità della docu-
mentazione però è tale per cui è 
necessario cercare sul mercato 
specialisti in grado di supportare 
i tecnici provinciali nella lettura 
tecnica del progetto. Ecowatt Vi-
dardo chiede di ottenere l’autoriz-
zazione per la creazione di una se-
conda linea di termovalorizzazio-
ne e per l’ampliamento della pri-
ma, per una capacità totale di in-

bre dalle 9 alle 12, il secondo il 16 novembre. Si parlerà 
di uso consapevole dello strumento digitale, di social 
e socializzazione nella fase della preadolescenza e 
dell’adolescenza, di gaming e del rischio dipendenza 
che comporta il fatto di usare tanto i videogiochi.

 «Il progetto ImPatto Digitale è incentrato anche 
sull’attivazione delle risorse di comunità e la creazio-
ne di comunità educanti – spiega Veronica Dattilo, 
formatrice del Mosaico, che sta organizzando gli 
eventi - . Per questo abbiamo pensato di allargare 
la nostra prospettiva al di là delle famiglie che neces-
sitavano di un pc e lo hanno ricevuto in uso. Abbiamo 
proposto diversi incontri di formazione aperti anche 
ai genitori che sentono di aver bisogno di strumenti 
per affrontare al meglio le sfide digitali di questo 
mondo, che noi abbiamo creato e nel quale i ragazzi 
si trovano a vivere, non sempre avendo a disposizio-
ne gli strumenti adatti». n F. Do.

lodi vecchio
La nuova tecnologia spaventa?
Un ciclo di lezioni per le famiglie

cornegliano 
Villa Toninelli,
l’opposizione
ora vuole 
un confronto

 Il rebus di Villa Toninelli di Cor-
negliano Laudense agita l’opposizio-
ne in consiglio comunale: da Più fu-
turo si augurano che l’amministra-
zione Iachetti «organizzi un incontro 
pubblico e consulti la comunità pri-
ma di decidere di realizzare nella vil-
la una casa delle associazioni, strac-
ciando l’ipotesi centro polifunziona-
le per cui la precedente giunta Mone-
ta aveva già impiegato 150mila eu-
ro». Il destino della villa oggi appare 
ancora poco definito. «Le volontà 
della giunta Iachetti si discostano dal 
progetto del centro polifunzionale 
proposto dall’allora amministrazio-
ne Moneta e già approvato con deli-
bera del 6 marzo 2024 - ricordano da 
Più futuro -. Sull’idea dell’attuale 
maggioranza di costruire una casa 
delle associazioni emergono per-
plessità. La progettazione del centro 
polifunzionale come da volontà della 
giunta Moneta è già costata circa 
150mila euro. In caso di cambio di de-
stinazione d’uso si rischia di dover 
sborsare altre risorse pubbliche sot-
toforma di penali». D’altra parte però, 
fanno notare da Più futuro, «l’inve-
stimento per costruire il centro poli-
funzionale che voleva la giunta Mo-
neta è davvero ingente. A questo 
punto ci chiediamo cosa ne pensano 
i cittadini. I primi dissensi sulla nuo-
va proposta Iachetti si sono già pale-
sati, anche perché questo nuovo pro-
getto non è stato condiviso e discus-
so con la comunità, come invece era 
stato promesso». n 
Federico Dovera

prevista anche una nuova linea di 
trasmissione elettrica fino alla 
stazione di Pieve Fissiraga.

 Per abbreviare i tempi delle au-
torizzazioni, Ecowatt ha fatto ri-
chiesta di rilascio di Provvedi-
mento Autorizzatorio Unico Re-
gionale, che comprende anche i ti-
toli abilitativi per l’inizio delle 
opere in una sola procedura buro-
cratica, di cui l’istanza di Valuta-
zione di Impatto Ambientale è la 
prima parte.

 Il Comune di Vidardo intanto 
ha organizzato per il prossimo 
martedì 12 novembre all’Oratorio 
un’assemblea pubblica nella quale 
sarà descritto e analizzato il pro-
getto e il presidente della Provin-
cia Fabrizio Santantonio racconte-
rà a che punto è l’iter procedurale. 
Nei giorni scorsi tutti i sindaci del 
territorio hanno ricevuto una let-
tera d’invito alla serata. n

©RIPRODUZIONE RISERVATA

vidardo La Provincia stanzia altri 38mila euro per incarichi di consulenza professionale

Entra nel vivo
l’iter tecnico
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